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无锡市绿化行业协会秘书处 2022 年 11 月 17 日

协会召开二届三次理事（扩大）会议

11 月 16 日下午，无锡市绿化行业协会在无锡南长园林绿化工程

有限公司会议室召开了第二届理事会第三次会议。

会上，大家一起学习了党的二十大会议精神，深刻领会二十大的

工作报告，党的二十

大制定了当前和今后

一个时期党和国家的

大政方针，描绘了以

中国式现代化全面推

进中华民族伟大复兴

的宏伟蓝图。过去十

年，我们稳经济、促

发展，战贫困、建小

康，控疫情、抗大灾，应变局、化危机，攻克了一个个看似不可攻克

的难关险阻，创造了一个个令人刮目相看的人间奇迹，中国人民的前

进动力更加强大、奋斗精神更加昂扬、必胜信念更加坚定，焕发出更

为强烈的历史自觉和主动精神。实践充分表明：团结奋斗是中国人民

创造历史伟业的必由之路。我们只要始终不渝走中国特色社会主义道

路，坚持以人民为中心的发展思想，让现代化建设成果更多更公平惠

及全体人民，我们就一定能够不断实现人民对美好生活的向往，不断

推进全体人民共同富裕；只要在党的领导下全国各族人民团结一心、

众志成城，敢于斗争、善于斗争，增强志气、骨气、底气，全力战胜



前进道路上各种困难和挑战，我们就一定能够依靠顽强斗争打开事业

发展新天地，在新时代新征程上创造令世人刮目相看的新的更大奇

迹。

秘书长马富贞同志通报了近阶段协会的主要工作情况：一是做好

协会等级评估申报工作。今年 5 月，市民政局发出了“关于开展 2022

年度无锡市社会组织评估工作的通知”，统一执行 2022 年《江苏省

社会组织评估指标（试行）》。等级评估分为五大部分，一是协会基

本情况及党建工作，二是依法办会，三是内部治理，四是工作绩效，

五是社会评价。评估满分为 1000 分，评估结果分为 5 个等级，民政

局根据绿化行业协会近年来的工作情况，鼓励我们直接申报 3A 级。

协会秘书处收集资料和分类编写，期间得到了协会成员单位的大力支

持和帮助，先后五易其稿，形成文字 14.9 万字，精心装订成五个分

册。10月 17 日，评审小组专家对绿化行业协会进行等级评估审核，

民政局业务处室及评委对协会提交的资料质量给予肯定，并就继续组

织开展好协会的相关活动提出了更高的要求。目前还在等待最后的评

估结果。二是组织绿

化工职业技能竞赛活

动。今年把病虫害防

治工作列入了的绿化

工职业技能竞赛的项

目，在市政和园林局

的领导和支持下，绿

化行业协会联合市园

林绿化管理中心、市

园林技校和莱恩坪安植保公司组织开展了太湖工匠-2022年无锡市园

林绿化行业绿化工（植保）职业技能竞赛活动。共有 22家单位的 65

名选手报名，有 59名选手参加了理论知识考试，有 46名选手参加实

操比赛。专家评委对每一位选手的实操能力依据“药剂选择、稀释配

比、植保知识、安全防护、打药风向、打药均匀度、结束善后”等七

个方面的评分标准进行打分。最后根据理论考试和实操比赛的综合得



分，评选出了一等奖 1 名、二等奖 2名、三等奖 3名、优秀奖 10名。

对理论和技能竞赛双合格的选手将有无锡市园林技工学校颁发“绿化

高级工”技能等级证书。三是继续做好绿化苗木信息价的调整建议。

今年 3 月 7 日和 9 月 10 日，协会先后两次向市住建局上报了绿化苗

木材料信息价的调整建议意见，纳入上半年和下半年的《无锡工程造

价信息》，形成了无锡苗木、园林资材的信息指导价。此项工作已经

作为常态要求正常进行。四是配合做好省风景园林协会第七届会员代

表大会筹备工作。7 月 29 日，江苏省风景园林协会第七届会员代表

大会在南京举行，各市设立分会场，共有 640 余名会员代表参加

了会议。无锡分会场安排在无锡市瑞景城市服务有限公司会议室，

会议总结了第六届理事会的工作情况，选举产生了江苏省风景园林协

会第七届理事会。

会议还讨论了 2022 年度协会工作总结报告（提纲）和 2023 年度

协会主要工作计划（草案），初步确定 2022 年协会工作年会在明年

春节后召开。大家还讨论确定了把园林植物色块修剪及园林机械操作

列入 2023 年绿化行业绿化工技能竞赛的活动内容。

由住建部主办的第十三届中国国际园林博览会正在徐州市举办，

大家建议协会秘书处尽快了解有关情况，只要不受疫情影响，可以组

织成员单位前往参观学习。

协会名誉会长李峰明、徐勤明同志分别讲话，要求大家深刻学习

领会党的二十大报告精神，结合行业形势分析把握企业的发展方向，

要加强技术创新，不断适应信息化时代的发展变化，切实改变传统单

一的作业模式，尽快跟上时代发展的步伐，踔厉奋发，攻坚克难，共

渡难关。

协会理事以上成员单位及副秘书长等 20余人参加了会议。

（秘书处）


